

# O1. Mehr Mut wagen!

## Gegen den Einheitsbrei, der Adventszeit.

Advent war früher mehr als nur Konsum und Lichterglanz. Es war eine Zeit der Rituale, der Gesten und manchmal sogar der echten Überraschungen. Wir, drei IT-Bildung- und Marketing-affine Autoren aus drei Städten - **Stefan aus Krefeld**, **Gerd aus Heidelberg** und **Uli aus Basel** – haben uns zusammengetan, um dieser Adventszeit eine besondere Note zu verleihen.

Unsere Mission: Jeden Tag bis Weihnachten veröffentlichen wir eine Geschichte, eine Anekdote oder eine Satire, die direkt oder indirekt mit der IT-Weiterbildung zu tun hat. Humorvoll, nachdenklich und erfrischend anders.

### **Advent als Friedensprojekt: Schoko-Kalender mit Mission**

Für viele von uns begann der Advent in der Kindheit mit dem täglichen Ritual des Schokoladen-Adventskalenders. Doch hinter den kleinen Türchen steckte mehr als nur Schokolade: Es war auch ein Friedensprojekt. In Familien mit vier Kindern (wie bei mir) wurde natürlich jedem Kind ein eigener Kalender gekauft. Eine echte „*Peace-Keeping-Action*“ – wenn Du weißt, was ich meine.

Dieser Gedanke begleitet uns bis heute: Wie oft könnte ein kleiner Akt des Gebens den Advent friedvoller machen?

### **Business-Advent: Vom Füller zur Mass-mail**

Im Berufsleben war die Adventszeit einst eine Gelegenheit für echte Wertschätzung. Handgeschriebene Weihnachtskarten an wichtige Kunden – das war die Regel. Perfektioniert wurde dies von den Altvorderen, die mit Füllfeder und mit der richtigen Tinte schrieben. Blau und Schwarz? Den unteren Rängen vorbehalten. Grün oder Bordeauxrot? Ein Zeichen von Stil und Etikette.

Heute ist diese Kunst fast verschwunden. Sie wurde verdrängt von E-Mails und Social-Media-Posts. Doch wie viel Wirkung hätte eine Rückkehr zu dieser Tradition? Eine echte Karte, mit persönlichem Einsatz geschrieben, könnte genau die Geste sein, die auffällt und bleibt.

### Unsere Mission: Advent mal anders

Dieses Jahr wird alles anders. An jedem Adventstag erwartet Dich eine kleine Geschichte aus der Welt der IT-Bildungsanbieter. Persönlich, kurzweilig und abwechslungsreich.

Manchmal wissenschaftlich, manchmal satirisch und oft irgendwo dazwischen. Keine Schokoladen-Türchen, sondern Geschichten für die Seele.

Unser Ziel: mit Stil, Witz und einer Prise Nostalgie die Adventszeit lebendiger zu machen.

### Advent als Gegenbewegung

Advent ist mehr als Glitzer, Konsum und Routine. Er ist eine Chance, den Einheitsbrei hinter sich zu lassen. Mit Geschichten, die überraschen, unterhalten und zum Nachdenken anregen.

Unser Versprechen: Frischer Wind für Deine Adventstage. Egal, ob Du dich auf Humor, Satire oder nachdenkliche Töne freust – wir haben alles dabei.

### Bist Du bereit?

Der erste Advent steht in der Tür. Wir haben uns „**committed**“, Deine Adventszeit mit neuen Impulsen zu bereichern. Jeden Tag ein neues „Türchen“. Keine halben Sachen, sondern Geschichten, die bewegen.

**Türchen 2 wartet am Montag auf Dich. Bist Du dabei?**

----- GET, STM & ULH -----